



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

UCR suma esfuerzos para llenar necesidades del área de la salud en Costa Rica

24 AGO 2015 Salud



Es la primera ocasión en que la Escuela de Tecnologías en Salud realiza una campaña de donación de sangre, para lo cual tuvo la valiosa colaboración de sus propios estudiantes y funcionarios, quienes atendieron a las y los voluntarios que acudieron a participar en esta importante iniciativa (foto Rafael León).

Con el objetivo de aportar a las reservas de sangre del país, la Escuela de Tecnologías en Salud (ETS) de la Universidad de Costa Rica (UCR) organizó la [campaña](#) “Donar sangre es donar vida” durante la mañana del miércoles 12 de agosto en las instalaciones de la Sala de Terapia Física. Se trató de una actividad abierta para todo público y que contó con el apoyo de funcionarios de la ETS y estudiantes, así como con la especial colaboración del Laboratorio Clínico de la UCR. En total asistieron 50 personas, lo que equivale a 25 litros de sangre que pueden ayudar a un promedio de 200 pacientes; ellas y ellos pueden visitar el Laboratorio Clínico, ubicado en la Oficina de Bienestar y Salud (OBS), para retirar sus carnés que les identifican como donantes.



Otto Salas Murillo
Periodista Oficina de Divulgación e Información
otto.salasmurillo@ucr.ac.cr

Etiquetas: [sangre](#), [donacion](#), [tecnologias](#), [salud](#), [solidaridad](#).